
野要想在农村创业袁首先要了解海南农村
的情况和国家给予我们的优惠政策袁 这样才
能最大程度的利用资源和创业优势袁 创业之
路才能走得更加平坦袁 哪位学员讲讲自己对
创业的认识钥 冶

野老师袁我认为海南的地理位置就决定了
它的农村创业与别的省市的不同袁 主要表现
在......冶

在定城镇莫村排坡小学里袁 失地农民创
业培训班气氛活跃袁 海南省新海农产品经纪
人培训中心韩攀老师正在和培训班的学员交
流如何在农村创业遥

定安失地农民创业培训班于 2012年 12
月开班袁至今举办培训班 10个袁分别在定城
的山椒尧莫村尧田洋村委会举行袁共培训人数
602人遥

野失地农民是指农民的土地被依法征收
后,农业户口的家庭人均耕种面积少于 0.3亩
的我们统称为失地农民遥 县就业局按照每人
1000元的标准举办培训班袁除了免除学员的
学费袁 还按照省里规定的补贴标准给符合标
准的学员一定的补贴遥 学员考试合格后由县
就业局推荐到相关企业袁 让学员与企业自主
决定是否就业遥 冶说起培训班袁县就业局副局
长陈平山如是说遥

野老师讲的东西很实用袁而且通俗易懂袁
学起来不会很吃力遥我们免费来这里培训袁中
午还给餐饮补贴袁吃饭都不用自己掏钱遥在结
业考试的时候我考了 86分袁瞧袁这是我的结
业证浴冶培训班学员梁振聪拿着刚领的结业证
兴奋不已遥

已经从失地农民创业培训班毕业的学
员袁大都有了自己的创业计划遥家住莫村的莫
瑞驹袁现在正在筹备一家木材加工厂曰同样住
在莫村的莫志清正在筹备一家门窗加工厂曰
陈明环袁王结英袁莫炳锋等已加入定安文峰白
鸽养殖专业养殖合作社......

据介绍袁 失地农民创业培训班采取 野创
业+技能冶 的方式袁 课程主要讲述为什么创
业尧如何创业及怎样创业袁让学员树立一定的创业意识尧掌
握一定的实用技能尧拓宽交流渠道袁充实自己的创业计划袁
判断自己的创业把握遥培训合格者袁由相关单位发放国家劳
动和社会保障部叶创业培训结业证书曳遥 并以该证书作为享
受小额贷款和创业扶持等优惠政策的有效证件遥
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水质安全是公众关注的焦点袁自来水
厂是如何保证居民的饮用水安全呢钥带着
疑问袁记者走访了定安县自来水厂袁一探
究竟遥

3月 22日袁记者在县自来水厂的水质
化验室里看到袁工作人员正在有序的进行
着水质的化验工作袁国家要求对管网水的
日常监测要进行院浑浊度尧色度尧嗅和味尧

细菌总数等内容检测袁嗅和味尧色度均为
感官指标袁用眼睛尧鼻子便可直接判断袁因
此只需要用仪器检测用户自来水的浑浊
度和余氯基本确定水质是否达标遥

野定安县自来水公司水质化验室每天
常规检测 10项袁每月检测安全分析 1次袁
每个项目袁都需要从北京标物中心购买标
准物质袁来制作曲线袁制作曲线后袁有了一

个标准曲线公式袁在做分析的时候袁直接
采水样袁检测出来的数据袁代入公式计算袁
就能得出结果遥 冶定安自来水公司水质化
验室主任刘昌朝说遥

记者了解到袁如果化验检测出来的水
质结果不达标袁县自来水厂还会启动应急
预案袁 对不达标的水质水源进行调查检
测袁彻底排查问题袁确保供水水源健康袁保

障居民饮水安全遥
据了解袁2013年袁 定安县将投入 1亿

多元扩建自来水厂和新建取水房袁该项目
选址于定安县自来水公司塔岭水厂预留
的二期供水厂工程建设用地袁工程建设分
为取水净水部分和配水管网部分袁项目扩
建投产后袁两期供水规模总量达 6万吨每
日遥

定安自来水厂多重措施保障居民饮水安全
姻 梁绮艳

3月 22日袁记者从定安县企事
业单位住房公积金建立缴存工作会
议上获悉袁今年袁海南省住房公积金
管理局定安分局 (以下简称定安分
局)将采取野政策宣传尧上门服务尧专
人督办尧行政执法冶等递进式工作方
法加大住房公积金缴存覆盖面袁计
划新增缴存 2000人袁推进非公企业
职工尧 社会团体等建立住房公积金
制度, 让更多的职工享受到住房公
积金优惠政策遥

据了解袁 今年是我省 野住房公

积金归集年冶袁 定安分局将以 野住
房公积金归集年冶 为契机袁 对全县
各单位尧 企业采取 野地毯式冶 清查
工作袁 对应建不建尧 应缴不缴的单
位和企业进行彻底排查袁 并逐个进
行催建催缴遥 同时通过分类查找尧
账户区别化管理等方式袁 对历史留
存的重复账户和长期停缴尧 欠缴的
账户进行集中尧 全面的清理整合袁
细致排查休眠账户袁 筛选目标单位
进行催缴遥

据海南省住房公积金管理局定

安分局有关负责人介绍袁 去年全县
住房公积金归集工作与往年相比有
所提升袁共有 9027人缴交了住房公
积金袁 归集额达到了 8640万元袁但
是住房公积金的使用率突飞猛进遥
为了进一步扩大住房公积金覆盖
面袁 充分发挥住房公积金在解决中
低收入职工家庭住房困难问题中的
重要作用袁 归集工作是今年住房公
积金管理工作的重点袁 以确保住房
困难职工有钱可贷尧有钱可提袁切实
解决住房困难问题遥

定安今年计划新增公积金缴存 2000人
姻 王聘钊
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3月 24日是第 18个 野世
界防治结核病日冶袁今年的主题
是野你我共同参与袁消除结核危
害冶遥 当天上午袁定安县多部门
联合在定城镇主要干道举办
野世界防治结核病日冶 宣传活
动袁倡导人们注意环境卫生袁养
成良好的生活习惯曰 强调结核
病要早发现尧早诊断尧早治疗遥

活动现场袁县卫生局尧人民
医院尧疾控中心尧妇联尧总工会尧
团委等部门的志愿者们和定安
实验中学的学生一起袁 积极为
群众发放宣传画册和宣传资
料袁 醒目的横幅和图片展示吸
引了很多过往群众前来咨询遥
同时袁 志愿者们还耐心的向前
来咨询的广大市民讲解了结核
病的传播途径尧 常见症状以及
预防治疗等方面的知识袁 促进
结核病防治知识的普及和全社

会的共同参与遥
据介绍袁 结核病是由结核

分枝杆菌侵袭人体引起的慢性
传染病袁是我国发病尧死亡人数
最多的重大传染病之一袁 主要
是通过飞沫传播遥专家指出袁结
核病虽然可怕袁 但是是可以预
防的袁 广大市民在人口密集场
所要注意个人卫生袁注意通风袁
勤带口罩袁 同时要注意加强锻
炼袁以增强身体的抵抗力遥

记者了解到袁 凡在定安县
范围内发现初治活动性肺结
核尧 复治传染性肺结核病的病
人渊包括外来人口冤袁都可以到
县疾病预防控制中心享受部分
免费检查和免费治疗遥

县政府副县长吴坤江袁县
卫生局尧 县疾控中心等相关单
位负责人到现场指导工作袁并
为过往群众发放宣传资料遥

定安宣传结核病防治
姻 叶松

新时代学雷锋学什么?怎么学?
谁来学? 3 月 21 日袁 一个阳光明
媚的周四袁 一场别开生面的 野如何
推动校园学雷锋活动常态化冶 座谈
会在定安县雷鸣镇雷鸣中学会议室
举行袁 省关工委副主任邢贻孔尧 县
关工委常务副主任黎文清等相关负
责人袁 与数十名雷鸣中学教育工作
者代表们和学生代表们围坐在一
起袁 热乎地唠起如何推动校园学雷
锋活动常态化大计遥

野今天过来主要是想听听你们
的意见袁 了解校园学雷锋活动工作
目前有哪些困难和问题袁集思广益袁
怎样推动校园学雷锋活动常态化遥
咱们说真话尧 说实在话袁 无所谓对
错袁请大家畅所欲言袁我们一起说说
心里话遥 冶邢贻孔个性而又真诚野心
里话冶的开场白袁说到了每个参与座
谈的教育工作者代表们和学生代表
们的心坎上遥

野哗要要要冶全场爆发出热烈的掌

声遥 气氛轻松袁话语朗朗袁大家开始
进行一场心与心的交流遥

雷鸣中学二年级渊5冤班的班主
任陈广珍第一个发言袁 她说院野我是
听着雷锋故事长大的一代袁 雷锋精
神早已深深扎根在我的心里遥 我觉
得应多举办一些 耶学雷锋主题班
会爷尧耶学雷锋征文比赛爷尧耶共青团敬
老助老活动爷 等形式多样的学雷锋
活动袁并在活动中发现尧培植和宣传
先进典型遥 冶

陈广珍话音刚落袁 七年级一班
的学生代表王莉晶接着发表自己的
想法院野作为一名学生袁 我们应该学
习雷锋刻苦学习尧 努力钻研的 耶钉
子爷精神和助人为乐的奉献精神袁做
符合中学生身份的事袁 穿着和使用
合乎中学生身份及家庭条件的服装
用品袁爱护学校和他人的一切财物袁
尊重他人的劳动成果遥 冶

会中袁 代表们纷纷结合自身的
工作岗位尧 个人生活经历对雷锋精

神畅所欲言袁 并针对日常工作生活
中如何学习雷锋精神袁 弘扬雷锋精
神提出了宝贵的意见和建议遥 邢贻
孔一边认真倾听袁 一边在笔记本上
记录袁 并不时与大家一道探讨解决
问题的办法遥

一个个思考尧一条条建议尧一份
份企盼......交流意犹未尽袁座谈会持
续了两个半小时袁 时针不知不觉指
向了 12时遥

野你们都说得很好袁 我认为袁
弘扬雷锋精神袁 要以党的十八大报
告精神为指引袁 推动学雷锋活动常
态化袁 明确社会责任与义务袁 要将
学习雷锋精神落实到具体行动中袁
从我做起尧 从点滴做起袁 激励更多
的人学雷锋尧 做雷锋遥冶 结束的时
候袁 邢贻孔简明扼要地做了发言总
结遥

野嗯冶尧野说得对遥冶赞同声不绝于
耳袁 在场的代表们无不感慨今天的
交流会使自己受益匪浅遥

学雷锋经验交流会在定安举行
姻 李召君
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